
ESP-Hybriden 2017

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 20. Juli 2017, 20:14

Hallo Ernst!

Wenn die Blüte so bleibt, ist es ein Kracher. Gefällt mir sehr gut. Gratulation!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5060-esp-hybriden-2017/&postID=42970#post42970
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